



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Casa Infantil Universitaria gana Eco-reto Ambiental

Concurso del ProGAI estimula las buenas prácticas ambientales

4 JUL 2013

Sociedad



Las funcionarias de la Casa Infantil Universitaria, Lourdes Jiménez y Laura González, recibieron el premio (foto Rafael León).

Por demostrar su compromiso con las **buenas prácticas ambientales como la gestión de residuos sólidos, cuidado del agua y ahorro de energía** en su lugar de trabajo, el equipo de la Casa Infantil Universitaria recibió el primer lugar del concurso [Eco-reto Ambiental](#).

Este concurso organizado por el Programa de Gestión Ambiental Integral (ProGAI) con el apoyo de la Junta Administradora del Fondo de Ahorro ([JAFAP](#)) de la Universidad de Costa Rica (UCR) se desarrolló durante el mes de junio de 2013 en dos etapas: una de separación de materiales reciclables y otra de mejoras ambientales.

En total se inscribieron seis equipos y se eligieron los tres primeros lugares. **El segundo lugar lo obtuvo el equipo del Sistema Radiofónico, mientras que la Escuela de Química se quedó con el tercer lugar.**



La Ing. Gerlin Salazar del ProGAI comentó que se encontraron muy buenas iniciativas en las unidades de trabajo que participaron (foto Rafael León).

El comité evaluador estuvo conformado por seis funcionarias del ProGAI quienes visitaron los lugares de trabajo del 24 al 28 de junio para verificar los hábitos que cada equipo informó. **Evaluaron la separación de materiales reciclables y las mejoras ambientales propuestas para cada espacio de trabajo.**

La Ing. Gerlin Salazar, Gestora ambiental del ProGAI e integrante del equipo evaluador explicó que el objetivo del Eco-reto fue **“impulsar el cambio de actitudes que tenemos frente al ambiente** y demostrar los buenos hábitos que podemos tener para minimizar el impacto ambiental que ocasionamos día a día con nuestras actividades”.

Premiación

La premiación se llevó a cabo el lunes 1 de julio en el Hotel Ave del Paraíso. Las ocho personas que integran el equipo de la Casa Infantil Universitaria **recibieron un viaje con hospedaje de dos días y una noche en el Hotel Eco Lodge Tortuguero**, un hotel ecológico (miembro de la Cámara Nacional de Turismo-Canatur). A los demás ganadores se les entregó un obsequio que incluye camiseta, lonchera y gorra alusivas al tema ambiental.



La colaboradora de ProGAI, Bach. Cinthia Hernández, el Dr. Jennings Jensen y el MBA. Mario Arroyo realizaron la rifa de viajes al Hotel Tortuguero Logde (foto Rafael León).

Entre todos los participantes del Eco-reto se rifaron 4 viajes para un funcionario y un acompañante al Hotel Eco Lodge Tortuguero. Los favorecidos fueron Danny Soto y Mario Cerdas de la Sección de Mantenimiento de la Oficina de Servicios Generales, Maira Gaitán de la Escuela de Tecnologías en Salud y Esteban Richmond de la Escuela de Ingeniería Química.

Durante el acto, el MBA. Mario Arroyo Jiménez, gerente general de la Junta de Ahorro y Préstamo destacó la amplia participación y el esfuerzo de los equipos que demostraron tener buenas costumbres que favorecen el medio ambiente. Así mismo, **reiteró el compromiso de la Junta por apoyar iniciativas que mejoren la calidad de vida de las funcionarias y funcionarios** universitarios, en temas de ambiente, salud, familia y finanzas personales.

Por su parte, **el rector Dr. Henning Jensen Pennington señaló que el deterioro ambiental del planeta es uno de los problemas actuales que plantea mayores desafíos al ser humano** y su solución depende de una profunda transformación de los estilos de vida dominantes y la forma de relacionarnos con la naturaleza.

El rector felicitó a los participantes por el esfuerzo realizado en beneficio del ambiente y recordó que “con cada pequeña decisión que tomamos, como ciudadanos y profesionales, estamos eligiendo y estimulando cierto modelo de vida en sociedad”.





[Katzy O`neal Coto](#)
Periodista Oficina de Divulgación e Información
katzy.oneal@ucr.ac.cr

Etiquetas: [reciclaje](#), [jafap](#), [mes del ambiente](#), [progai](#), [concurso](#), [funcionarios](#).